

Día de la Cruz desde Manos Unidas.-

Este año 2024, Manos Unidas, quiere visibilizar el cambio climático. Todas las acciones nocivas contra el planeta, incrementan la pobreza, el hambre y la desigualdad en las poblaciones más vulnerables. Pero también somos la única especie capaz de revertirlo. Lo hemos llamado: *El efecto ser humano*.

Desde Manos Unidas, trabajamos para alcanzar con nuestra ilusión, nuestra esperanza y nuestra lucha, un planeta sostenible, sin pobreza, sin hambre ni desigualdad. Una lucha a la que invitamos a todos y que no es imposible porque todos unidos podemos acabar con la injusticia climática.

Dice el Papa Francisco: "Cuando todo parezca pesado, cuando parezca que se nos viene el mundo encima, abracen su Cruz, abráncenlo a Él".

Como cada año, las delegaciones de Manos Unidas en Aragón, celebramos el día 3 de mayo el día de la Cruz, abrazando distintas cruces en nuestras respectivas diócesis, cruces rodeadas de naturaleza y de vida que se renueva cada primavera.

Jaca, en el alto del Rapián, entre árboles, aliaga y tomillo en flor; Zaragoza, en la plaza de la Santa Cruz, adornada con flores y plantas; Tarazona/Calatayud, en la Cruz Blanca, en el término de Maluenda, entre almendros camino de Olivés; Teruel, en un entorno urbano transformado y renovado con nuevos árboles. Barbastro, en el cruce de entrada al monasterio de El Pueyo con los campos del sur del Somontano al pie; Huesca, en la cruz del cerro de San Jorge, rodeada de pinos centenarios.

Cuidemos nuestra casa común, ayúdanos a cuidar de nuestros hermanos más desfavorecidos.

MANOS UNIDAS JACA



Agradecimiento

En nombre de toda la familia Pueyo Sanvicente expresamos nuestro más sincero agradecimiento por vuestro acompañamiento en este duro momento; cada abrazo, cada palabra amable y cada gesto de cariño han significado mucho para nosotros.

En especial queremos agradecer al personal sanitario del Centro de Salud de Jaca, doctora Aldea, Bea y Susana, doctor Moclús; al personal del 061 doctor Pérez-Nievas; al equipo del Servicio de Urgencias del Hospital de Jaca y a Lorena y Lenuta de la Comarca; a todos ellos por su implicación, ayuda y cariño transmitido.

Hacemos extensivo el agradecimiento a las distintas especialidades que le atendieron y cuidaron, a la sexta planta y asistente social del Hospital San Jorge de Huesca.

Por último agradecer a Daniel de la funeraria Pirineos Jacetania, por su buen hacer, su disponibilidad, trato recibido y por hacer las cosas fáciles en estos duros momentos.

GRACIAS A TODOS

† El señor

D. Javier Antonio Pueyo Sanvicente

Falleció cristianamente en Huesca, el día 9 de mayo de 2024,
a los 63 años de edad

D.E.P.

Su madre, Aurea; hermanos, Marimar y Joaquín; sobrinos, Berta, Zulema y Tamara; sobrinos nietos, Izan, Nora, Zoe e Iria; tíos, primos y demás familia.

Al comunicar a sus amigos y conocidos tan sentida pérdida les ruegan una oración por el eterno descanso de su alma.



Funeraria El Pilar. Tanatorio y Crematorio - Telf. 974 36 06 04 - Jaca

JACA, MAYO 2024

† El señor

D. Juan Paulino Palomares Quirós

Falleció cristianamente en Jaca, el día 10 de mayo de 2024,
a los 91 años de edad

D.E.P.

Su esposa, Pilar Biscós Laín; hijos, Juan y Pilar; hijos políticos, Ana y Humberto; nietas, Carmen, María y Margarita; hermano, Gumersindo; hermanos políticos; sobrinos, Marisa, Pili, Nines y Carlos, de más sobrinos, primos, familia y Yaqueline Úbeda.

Al comunicar a sus amigos y conocidos tan sentida pérdida les ruegan una oración por el eterno descanso de su alma.



Tanatorio de la Jacetania - C/ Río Aragón, 3 - Tel. 974 36 50 79 - Jaca

JACA, MAYO 2024

†

D. Antonio Rodríguez Gaytán de Ayala

Falleció en su casa de Jaca, el día 11 de mayo de 2024

D.E.P.